

# MALAKOFF

Communiqué de presse

## Malakoff interpelle IDF Mobilités pour exiger l'amélioration des transports en commun locaux

Malakoff, le 31 octobre 2022

Depuis plusieurs mois, les difficultés s'accumulent dans le service rendu sur les dessertes locales de transport en commun. C'est le cas particulièrement des lignes de bus 126 et 191 qui traversent la commune. Il en va de même de la ligne 13 du métro qui reste bondée malgré une offre restaurée, et ne répond pas suffisamment aux besoins.

Suppressions de bus, régularité des passages en baisse, rames saturées, les conditions de transport se dégradent et les interpellations d'usager-es se multiplient. Si des complexités d'organisation liées aux ressources humaines nous sont remontées, il n'est pas entendable qu'elles se cristallisent sur certaines lignes au détriment notamment des habitant-es les plus éloigné-es des grands axes de transport.

Suite à un premier courrier adressé à la RATP resté sans réponse, la Maire de Malakoff vient donc d'interpeller la Présidente d'IDF Mobilités pour exiger que des solutions soient rapidement trouvées.

Cette situation n'est pas propre à Malakoff. Dans toute l'Ile-de-France, les conditions de service de transport en commun connaissent de sérieuses difficultés. Des élu-es, syndicats et associations d'usager-es se mobilisent pour exiger un plan d'urgence, l'amélioration des conditions de travail des agents et des investissements d'ampleur, principales causes de ces dysfonctionnements.

Malakoff est à leurs côtés pour que ces exigences se traduisent en acte. Les transports en commun représentent un maillon essentiel du droit à la mobilité, ils sont indispensables à la vie des habitant-es de nos communes et demeurent un outil majeur de la transition écologique

Site de la ville de Malakoff : [malakoff.fr](http://malakoff.fr)

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

